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例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２３～２０２４年度国際ロータリー会長
ゴードンR.マッキナリー
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 幸 靜

熊 手 幹 彦2023～2024年度国際ロータリーのテーマ

令和５年７月２８日（№．4） No．2409

■本日の例会プログラム

■次回卓話（８月１１日）予定

「休 会」

※祝日につき

■前回例会の記録（７月２１日）
（７月２１日現在）マイロータリー登録率 51.12 %

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月２１日 前々回 ６月 ９日

会員総数 ７１名

免除会員数（１０名中） ２名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４７名

出 席 率 ７３．０２％

会員総数 ７８名

免除会員数(１０名中） ３名

出席会員数 ４６名

メークアップ ６名

欠席会員数 １６名

合 計 ７７名

修正出席率 ７７．４６％

「母子の健康月間」

７日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会:例会終了後2階如月
第1回クラブ協議会18時:2階サボイ

１４日（金） 誕生祝 「理事就任挨拶」
「各委員会委員長就任挨拶：第一部」

２１日（金） 「各委員会委員長就任挨拶：第二部」
２８日（金）「納涼家族懇親会」１８時

●真夏の果実 / 桑田佳祐

●交響曲４０番より
/ モーツァルトルト

●シェリート・リンド
/ メキシコ民謡

●埴生の宿 / ビショップ

新会員の紹介

幹事報告：磯本幹事

会長報告

各委員会報告

総合メディカル創業当時「良い医療は良い経営から」を経営理
念に掲げ、医療の世界で仕事をしていこう、と決心をした。創業
5年後には、阿蘇乙姫に数千万をかけて社員専用の保養所を
建設した。振り返ってみれば非常に大胆な決断だったが、この
会社でやっていける、という覚悟が出来た瞬間でもあった。

・7月28日は納涼家族懇親会が開催されます。
・7月30日はRLI研修会が開催されます。
・8月4日は例会終了後、定例理事会を開催します。

・坂口晋一郎（さかぐち しんいちろう）様

株式会社オービックビジネスコンサルタント
福岡支店 支店長

・親睦委員会(白水委員長)
7月28日に納涼家族懇親会が開催されます。今回のテーマは
「地域と繋がる」です。
小学生の子どもたち(平尾太鼓さん)に太鼓の披露をしてもらう
事にしています。ぜひ多くの会員に参加してもらい、子どもたち
にエールを送って欲しいと思います。

静岡県、焼津市出身。福岡に来て4年目を迎えます。「勘定奉
行」を製造、販売しています。今期で45期目の会社。
ITと業務の分野で職業奉仕に努めて参ります。

「マイクロRNAを用いた尿検査による、

がんの早期発見について」

CRAIF株式会社
マネジャー 松本尚樹様

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト・ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長門岡慎治 ： 副委員長上田真也： 委員 ：原田実樹宜・藤田佳孝・志岐賢剛・遠藤淳平・菊池克成

2023年度各委員会委員長就任挨拶

【長期計画委員会委員会：土井通誉委員長】

5年ぶりに長期計画委員長に就任しました。
委員会の仕事は、各委員会の中長期的目
標を支援することと、どこの委員会にも属し
ない事案を検討することです。
今年度の方針は、
①RLI ロータリーリーダーシップ研究会を履
修する会員をクラブ研修リーダーとロータリー
情報委員長が協議して毎年3名指名致します

ので指名されたら是非お引き受け下さい
②昨年特にジェニファー・ジョーンズ会長が力を入れていたDEI

を引き続き推進します。
③年会費の適正額を会計とともに検討する。長年、年会費を
検討しなかった反省から、毎年市内クラブの年会費を調査し、
会費を検討しております。
④濱野ガバナー補佐が2025年度にガバナーに就任します。
地区がどの程度支援してくれるのか良く解りませんが、現在の
吉田年度、その次の野崎年度の予算を参考にして今年度から
2025年度まで毎年50万程度の予算を計上するつもりです。
今日、例会終了後に「ガバナーノミニー推進役員会」を開催し
て会員の皆さんをガバナー支援の為の4つの部会に振り分け
る作業を致します。指名されたら気持ちよくお引き受け下さい
ますようお願い致します。
⑤事務局員の退職金額の確定と原資である退職積立金の
確認。退職金規定によれば手島さんの退職の日は、2025年
6月30日です。それまでに退職積立金を確保することと、後任
の事務局員の選定をしなければなりませんが雇用契約の延長
なども視野に入れて検討していきたいと思います。

【会員増強・選考委員会：浅野秀樹委員長 】

【親睦委員会：白水ルリ子委員長】

【ロータリー情報委員会：西洋一委員長】

【資料委員会：山下恒夫委員長】

【米山記念奨学委員会：池内比呂子委員長】

【プログラム委員会：岩﨑和人委員長】

【ロータリーソング委員会：藤田佳孝委員長】

1) RC先達に学ぶ
本RCの先輩会員のお話を伺います。
言わば「温故知新」ということですが、
RCメンバ交代もあっている中で大先輩
をより知ってもらうという意味もあります。
2) 新しい知見を得る
激動の社会情勢や技術革新を背景に、

前期からの取組である週報の電子化を
推進すると供に、親睦会の余興でさせて
頂いたクイズのように、過去の週報の
イニシエーションスピーチや会長の時間
等から、「心に残る一言などを」をご紹介
させて頂ければと存じます。

・皆さんに気持ちよく歌を歌っていただけるように指揮の練習
をしていきます。
1年間どうぞよろしくお願いいたします。

【職業奉仕委員会：畑中敬史理事】

ロータリーの例会は、様々な考えに会い、
それぞれの職業活動を通じて人作りを行
い自らを高めていく機会だと考えています。
職業奉仕の実例を学ぶ機会として、職場
訪問の場を作っていきたいと考えています。

ハーモニカフレンズやワイン同行会、ゴルフ
同行会のような同行会を皆さんご一緒に考
えながら作っていきたいと考えています。
また、新会員歓迎会や同期会などの親睦を
深める機会も検討してみはどうかと考えて
います。

新会員向けオリエンテーションの実施、
入会３年未満の会員を対象にロータリー
の理解を深める為の勉強会を実施します。
また、オリエンテーション用のロータリー
の手引きを積極的に活用し、見直しが
必要な際は見直しをしていきます。
諸先輩方の教えをいただきながら情報
の質を高めていきたいと考えています。

今年度、下記の３つに取り組みます。
①中国からの奨学生の支援
②米山活動の啓蒙
③寄付のお願い
昨年の2700地区の会員一人辺り平均額
が14,785円でした。
昨年の福岡東南ロータリークラブの会員

一人辺り平均額は6,151円でした。寄付金の目標値は
17,000円なので、寄付のご協力をお願いしたいと考えて
います。

今年度、下記の３つに取り組みます。
①納涼家族懇親会
②忘年家族懇親会
③バースデー祝い
親睦を深めることで「こんなクラブに入って
みたいな。」と感じてもらえるように親睦委
員会を盛り上げていきます。

【福岡東南ローターアクトクラブ：退任・就任挨拶】

新しい考え方や技術が生まれています。そこに道を開こうと
する方々のお話を伺い新しい世界を学びます。

松本 諒直前会長 高梁 陸会長 松本彩花幹事



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長門岡慎治 ： 副委員長上田真也： 委員 ：原田実樹宜・藤田佳孝・志岐賢剛・遠藤淳平・菊池克成

<例会運営委員会＞
【スマイル箱】ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 志岐会員＞

津上賢治君 ①大変有難いことに6月から矢頭さん、河内さんに九州産業大学の評議員
にご就任いただきました。よろしくお願い致します。

②先日、濱野さんに九州産業大学で「私たちは、絵本の科学してみたいの
です」というテーマで講演をしていただきました。
現在、濱野さんが運営しておられる子供図書館ビブリオと九産大が共同
で開催している「著名人・芸能人の絵本展」の一環として行いました。
大盛況でした。
濱野さん有難うございました。

松尾幸靜君 １９日衛星クラブの例会に参加させて頂きました。
前半は店屋町にある婦人用の服を製造している㈱ハルズミを視察させて
頂きました。後半はやき鳥で一杯でした。

矢頭美世子君今日は天神プレイスで夏祭り、私もフラダンス２曲踊ります。

坂口晋一郎君本日より参加させて頂きます。よろしくお願い致します。

亀山みゆき君 夏のゴルフでプチ脱水症状になり、数日入中です。
皆様も水分補給おきをつけて。
来週は元気に出席します。

鬼倉 潔君 暑い中、久しぶりにガリガリ君を食べました。元気が出ました。

岩﨑和人君 いろいろ忙しいので（笑）

池内比呂子君 欠席が続きました。

深澤良信君、新納 洋君
早退します。

合 計 １６，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ６８，５００円 達成率 ５，３％

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

http://fukuoka-serc.org/

